

春の叙勲・褒章

受章おめでとうございます

平成20年4月29日付けで春の叙勲・褒章の受章者が発表されました。

町内からは4名の方が、受章されました。長年の功績に敬意を表し、ますますのご活躍を祈念いたします。



瑞宝双光章
竹内義男さん (生沢)

元国立下総療養所事務部長として、医療業務に従事。長年にわたる功労で受章されました。



瑞宝双光章
河江喜雄さん (大磯)

元神奈川県警察警部として、危険業務に従事。長年にわたる功労で受章されました。



瑞宝单光章
丸川 巽さん (高麗)

元神奈川県警察警部として、危険業務に従事。長年にわたる功労で受章されました。



黄綬褒章
氏家大明さん (西小磯)

光通信用半導体や送受信モジュールの制作などの功績を挙げられたことで受章されました。

◎問い合わせ

政策課 ☎内線213

県戦没者遺族援護事業 功労者表彰

おめでとうございます



小島康次さん
(国府本郷)

多年にわたり戦没者遺族の援護に貢献した功績により表彰されました。今後ますますのご活躍を祈念します。

◎問い合わせ

保険福祉課 ☎内線302

百歳

おめでとうございます
ございます!!



安倍川 マリさん
(大磯)

5月で満百歳の誕生日を迎えられました。三好町長がご自宅を訪問し、ご家族と一緒に長寿をお祝いしました。

◎問い合わせ

保険福祉課 ☎内線316

旧吉田茂邸再建に向けて

旧吉田茂邸再建に向けては、これまでさまざまな取り組みを行ってきました。

4月3日には、「旧吉田茂邸再建プロジェクト準備会(町)」を開催し、8日には、「第1回旧吉田茂邸再建検討会議(県)」、9日には、「第1回旧吉田茂邸再建プロジェクト(町)」、21日には、「第1回旧吉田茂邸再建検討委員会(県)」を開催し再建に向けた第1歩を踏み出しました。

町としては、まずは再建費用に充てるための寄附金を全国から募るための準備を進めていこうということで取り組んできましたが、4月28日に行われた平成21年第1回大磯町議会臨時会において、議案として提出した「旧吉田茂邸再建基金条例案」が賛成少数で否決となりました。

しかしながら、町では、今後、再建に向けて、会議の構成を充実させながら、町民の皆さんをはじめ、町議会、神奈川県と一体となって、引き続き、情報を共有しながら取り組んでいきたいと考えています。

◎問い合わせ

政策課 ☎内線205